



lunes 20 de enero de 2025

El camino de San Juanito, en Punta del Hidalgo, renueva la distinción de Sendero Azul de la ADEAC

De esta manera, la Asociación de Educación Ambiental y del Consumidor reconoce los valores medioambientales de esta ruta del litoral lagunero



Camino de la Costa de Punta del Hidalgo

La Asociación de Educación Ambiental y del Consumidor (ADEAC) ha hecho pública la lista de senderos y caminos que han obtenido el galardón de Sendero Azul 2025. Entre los dos enclaves canarios que obtienen este año dicho reconocimiento, se encuentra el Camino de la Costa de Punta del Hidalgo, popularmente conocido por la población lagunera como el Camino de San Juanito.

El alcalde del Ayuntamiento de La Laguna, Luis Yeray Gutiérrez, recordó que "esta ruta costera tan emblemática para nuestro municipio acumula ya cinco distinciones consecutivas de sendero azul, lo cual evidencia el alto valor medioambiental y paisajístico de este enclave".

"Este nuevo reconocimiento nos sirve de estímulo para seguir incrementando los esfuerzos para preservar la biodiversidad de la zona y facilitar la accesibilidad de la ciudadanía y el uso responsable de este espacio, apoyándonos en la educación ambiental y en la concienciación ecológica a nuestros visitantes", agregó el primer edil.

Precisamente, el concejal de Obras, Playas y Piscinas del Consistorio, Ángel Chinea, avanzó que desde el Ayuntamiento de La Laguna se han diseñado importantes actuaciones de mejora que se centrarán en el acondicionamiento del firme, el soterramiento de tendido eléctrico o la repotenciación del ecosistema del entorno, entre otros aspectos.

El Camino de la Costa tiene una longitud de unos 2,7 kilómetros, tras su última ampliación en cerca de 450 metros. Arranca en la playa del Roquete y pasa por la piscina natural del Arenisco y el Faro de Punta del Hidalgo hasta terminar en la ermita de San Juanito. Su recorrido a pie puede realizarse en un tiempo aproximado de 45 minutos.

Su trazado transcurre de forma paralela a la orilla, con sus características formas volcánicas en las que puede encontrarse una gran biodiversidad. En los últimos años se han instalado puntos de avistamiento de aves y se ha renovado toda la cartelería informativa del sendero, entre otras acciones.





C/ Obispo Rey Redondo, 1. - 38201 La Laguna - Tlf. 922 601 100

Programa Sendero Azul

La ADEAC es una Asociación sin ánimo de lucro, responsable en España de los programas internacionales de la Foundation for Environmental Education (FEE): Bandera Azul, Ecoescuelas y Llave Verde. El objetivo del programa Senderos Azules es premiar la recuperación y puesta en valor de senderos e itinerarios de todo el territorio nacional, transformados en recursos valiosos para la interpretación ambiental y el disfrute de la naturaleza. Los Senderos Azules son lugares ideales para la sensibilización ambiental, entendida esta como una herramienta que contribuye al cambio social.

En este inicio de 2025, la Asociación de Educación Ambiental y del Consumidor ha concedido este galardón a 154 senderos azules de toda España, logrando una red que supera ya los 1.000 kilómetros.